

いよいよ夏本番。照り付ける太陽の下、汗をかきな がらも元気いっぱいに遊ぶ子ども達。自分達で日差し や気温を気にしたり水分補給を進んで行ったりしな がら、この時期ならではの遊びを楽しんでいます。



こころの日保育目標

~できることは進んでしよう~



保育目標

5歳児(道)

・夏の遊びを十分に楽しみながら、健康で快適に過 ごす。

4歳児(和)

・夏の自然に親しみ、開放的な遊びを十分に楽しむ。

3歳児(愛)

・水遊びやプール遊びなど夏ならではの遊びを楽し む。また、夏の自然事象や生き物などに興味・関心 を持つ。

2歳児(心・善)

・水や泥にたくさん触れ、夏ならではの遊びを保育 者や友だちと楽しむ。

1歳児(光・輝)

・保育者や友だちと水遊びやプール遊びを十分に楽 しむ。

0歳児(純)

・保育者と一緒に夏の遊びや好きな遊びを楽しむ。



学園だより

第606号 令和6年8月1日 光明第三こども園

https://www.koumyou3.net



7日(水) 立秋

身体測定(乳児) 8日(木)

9日(金) 身体測定(幼児)

11日(日) 1 山の日

12日(月) 振替休日 15日(木) 終戦記念日

戦争の話

19日(月) 0歳児健診

23日(金) 誕生会

26日(月) 卜山法要

30日(金) プール納め

※今月の体操教室はありません。

※避難訓練・不審者対応訓練は予告なしで行います。

※身体測定の日程が年間行事予定から変更となっています。









1945年8月6日に広島へ、9日には長崎に原爆が投下され、たくさんの 人々の命が失われました。日本は、8月14日ポツダム宣言を受諾し、翌15日 の正午、太平洋戦争における日本の敗戦と降伏が昭和天皇によって発表され第二 次世界大戦が終結されました。1982年にこの日の戦没者を追悼し平和を祈念 する日と定め、毎年、戦争の誤りと惨禍を反省し平和を誓うために『全国戦没者 追悼式』が行われています。現代でもウクライナなど、紛争が解決していない国 があります。こども園では、世界中で多くの人を苦しめた戦争の恐ろしさだけで はなく、様々な国の人と仲良くすることの大切さを子ども達にわかりやすく話を し、一緒に考えていきます。



夏野菜のパワー



夏野菜は、強い太陽の光を浴びて育ち、栄養がた っぷり詰まっています。抗酸化作用のあるβカロテ ン、ポリフェノール、ビタミンCやE等が豊富です。 夏野菜を上手に取り入れて、暑い夏を乗り切りまし よう!

夏野菜:トマト・ズッキーニ・枝豆



かぼちゃ・とうもろこし・オクラ





9月1日は『防災の日』です。災害の恐ろしさと 訓練の大切さを知るために、法人では9月2日に法 人一斉避難訓練を行います。併せて、メールの送信 状況の確認を行いますので、ご協力をお願いいたし



玩具を巡って泣いていた2人の年 少組の子どもたちのところへ、歩み 寄った年長組の M さん。 泣いている 子たちを順番に抱きしめると、「玩具 使いたかったの?」と頭を優しく撫 でてあげていました。年下の子を思 いやる M さんの成長と優しさに、 心が温かくなりました。





